

Sommerfahrt 2007

Sommerliche Fahrt durch idyllische Landschaften mit Besuch in Avenches.

Am 17. Juni 2007 treffen wir uns im Restaurant „Landgasthof zum Bären“ in Neueneegg bei Flamatt.



Nach dem gemütlichen „Kaffee-Gipfeli“ fahren wir nach Westen, entlang dem Schifflensee über liebliche Nebenstrassen nach Avenches, wo wir dieser pittoresken Stadt und dem Römischen Reich mit seinen Ausgrabungen unsere Referenz erweisen.



Weiter geht es nach Salavaux und von dort auf den Mont Vully, wo uns eine wunderbare Aussicht bis zu den Berner- und den Freiburger Alpen erwartet.



In naher Distanz erblicken wir aus der Vogelschau unseren nächsten Fixpunkt: Bei der Bauernfamilie R. & R. Schwab in Walperswil-Gimmiz werden wir uns ein bürgerliches Mittagessen (Grillparty, Kartoffelgratin oder -Salat, Fruchtsalat) genehmigen. Hier endet nach dem Essen der offizielle Teil unserer Ausfahrt. Für jene die noch nicht genug haben, offeriert sich das Papillorama (Swiss Tropical Garden) bei Kerzers. Die andern treten die Heimfahrt an oder treffen sich noch zu einem fakultativen Umtrunk unterwegs.

